
 

２０２１年度 医業経営セミナー 開催報告 

 

開催(収録)日：２０２１年１２月８日（水）※Zoom によるライブ配信 

 

開催日参加者：５０名（Zoom 視聴者３０名＋事務長部会幹事２０名） 

 

動画視聴回数：５２回 

 

内    容：主催者挨拶（16：00～16：05） 

事務長部会代表幹事  鈴木  通 

日本医業経営コンサルタント協会神奈川県支部長  山田  修 

講 演（16：05～17：15） 

「コロナ禍での病院経営、人事、労務」 

講師 株式会社ブレイン・サプライ 代表取締役  岡  弘 己 

質 疑 応 答（17：15～17：20） 

閉 会  

                                           

 

ＷＥＢ配信期間：１２月１３日（月）～２４日（金）） 

 

配信画面（YouTube 限定配信） 

 

 

セミナー申込者数 

５５名 



 

開催(収録)日 ２０２１年１２月８日（水） 撮影 
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Ａ 独法・県・市 3

Ｂ 医療法人 17

Ｃ 学校法人 1

Ｄ その他法人 8

Ｅ 個人 0

※ 未回答 0 29

Ａ 一般病床で運営している 21

Ｂ 療養病床・介護療養型医療施設等を運営している 8

Ｃ 主として精神科・神経科を標榜している 3

Ｄ 老健・特養・介護保険サービス等を運営している 5

Ｅ その他 4

※ 未回答 0 41

Ａ 事務管理者 21

Ｂ 事務一般職 3

Ｃ 相談員 0

Ｄ 医師 2

Ｅ 看護師 1

Ｆ その他 2

※ 未回答 0 29

Ａ ある 22

Ｂ ない 7

※ 未回答 0 29

Ａ プログラムを見て興味があった 25

Ｂ 業務上必要があった 6

Ｃ 病院の方針として 0

Ｄ その他 1

※ 未回答 0 32

Ａ 大変参考になる 13

Ｂ 参考になる 13

Ｃ どちらともいえない 3

Ｄ 参考にならない 0

Ｅ 全く参考にならない 0

※ 未回答 0 29

３．あなたの職種についてお選びください。

医業経営セミナー参加者　アンケート結果

回　答　数 （2021.12.24時点）

１．貴施設の経営主体について

２．貴施設の経営形態について（複数回答可）

４．今までに事務長部会の主催するセミナーや研修会に参加したことがありますか。

５．今回の研修会に参加した動機はなんですか。

６．今回の講演内容は、今後の業務の参考になりますか。
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８．今回のセミナー内容以外で希望する講演があればご記入ください。

・

・

・

病院管理研修等、従来の集合型研修が出来る時期がくることを期待しております。

大変興味深い内容でした。後半部分が飛ばされたのは残念です。第2弾を希望します。

大変参考になりました。パワーポイントの資料があると助かります。

知りたい内容だけに、何日かに分けてでも結構ですので、受講したい。

zoomであっても資料を事前配布して頂かないと、重要な事項等を資料に記載できないのでよろし
くお願いいたします。

色々な興味深い話も聞けたが、医師の働き方改革の話をもう少し聞きたかった。

資料が事前にあった方がわかりやすかった。

大変分かり易い講義内容で勉強になりました。ありがとうございました。

内容が濃すぎるため1時間では足りないと思いました。

もう少し医療に関する話に特化して欲しかった。

分かり易かったです。勉強になりました。

内容に対して講演時間が短かったので、もう少し時間を延長してゆっくり聞きたかったです。

コロナ時代を生き抜く人事労務と環境整備、労基署の臨検、就業規則における治療専念義務のル
－ル化、コミュニケ－ションロス防止のためのワ－ディングと復唱の徹底については参考になり
ました。

講演内容に対し時間が短かく感じました。

 働き方改革への対応(特に医師)、マーケティング、例えば小倉記念病院の松本氏などの講演

今までに経営セミナーの研修は受講したことがありませんでしたが、身近な話題がありました。
当院でも、休業中の職員の行動に悩まされるケースがあり、就業規則の見直しをしていきたいと
思いました。ありがとうございました。

診療報酬改定（３件）

大変参考になった良い企画でありました。

７．今回のセミナーに関してのご意見・ご感想があればご記入ください。

規程の作成案、職員採用など貴重な資料、ありがとうございます。

時代の変化が激しくなっている中、労務管理の重要性が高まっていると感じます。労使の認識を
いかに共通化するか難しいです。

議題に対して時間が短かったように思います。


